
1. En quoi consiste votre 
travail ?

Il y a d'abord tout ce qui dépend 
de l'organisation
des emplois du temps des élèves 
et des professeurs.
J'organise aussi les conseils de 
classe .

2. Pourquoi avez-vous eu envie 
de faire ce métier ?

Avant, j'étais professeur des 
écoles et j'avais beaucoup
de CM2 puis je suis allé voir au 
collège et ça m'a donné 
envie de faire ce métier.

3. Combien de temps comptez-
vous rester ?

Je resterai entre 3 et 9 ans. On 
est obligé de partir au
bout d'un certain moment.

4. Avez- vous des projets pour le 
collège ?

J'ai énormément de projets pour 
le collège mais cette
année, je me contente surtout 
d'observer et d'étudier pour 
voir comment ça se passe dans ce 
collège.

5. Que faisiez-vous avant ?

Avant, je formais les 
professeurs  et je travaillais
à Royan.

6. Que pensez- vous  des 
attentats du vendredi 13 
novembre 2015 ?

Ces personnes veulent imposer 
leur vision de leur religion .
On a de la chance d'être laïque 
en France.
 

Monsieur Naudin: le copilote du collège

Nous avons rencontré le 
nouveau principal-adjoint du 

collège, en poste depuis 
septembre 2015

Anahé Baylac, Inès Brochet, Emma Nobili
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